
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4
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Lieber Hörer!

Auch heute muss ich wieder über die Liebe meines Gottes staunen.

Als er seinen Jüngern das Beten gelehrt hat, da legte er ihnen förmlich die Worte in den
Mund. Viele sprechen ja das „Unser Vater“ wie eine fromme Formel. Das ist sehr schade.
Ich befürchte, dass sie nichts davon haben. Wer mit dem lebendigen Gott spricht, muss
unbedingt verstehen, was er sagt.

Hast du je einmal darüber nachgedacht, warum es am Schluss dieses Gebets heißt:

„Führe uns nicht in Versuchung, sondern erlöse uns von dem Bösen.
Denn dein ist das Reich und die Kraft und die Herrlichkeit in Ewigkeit. Amen.“

Matthäus 6,13

Hier müssen wir uns unbedingt fragen: Hat Gott irgendein Interesse, den Menschen zum
Bösen zu versuchen, um ihn dann dafür zu bestrafen?

Oh, wie viele Menschen haben eine völlig falsche Vorstellung von Gott. Sie denken von
ihm, wie von einem üblen Menschen. Ja, Menschen handeln so verführerisch. Gott kennt
so etwas überhaupt nicht.

Er ist gerade das Gegenteil. Weil aber diese Welt so voll von Versuchungen zum Bösen
ist, darum sollen wir ihn bitten, uns in diesen Versuchungen zu bewahren. Das ist der Sinn
dieser letzten Bitte im „Unser Vater“.

Aber wie kann der Mensch in den vielen Versuchungen bewahrt werden? Nur dann, wenn
dieser Jesus Christus im Herzen eines Menschen wohnt. Denn es gibt nur einen, der allen
Versuchungen siegreich standgehalten hat, und das ist JESUS.

Wenn also Jesus in deinem Herzen wohnt, dann ist der Sohn Gottes selber dein täglicher
Bewahrer und Erlöser. Denn dem allmächtigen Gott ist wirklich alles untertan, kein Teufel
und kein Mensch können IHM schaden. Täglich wirst du daran erinnert, dass Gott gesagt
hat:

„Fürchte dich nicht, denn ich habe dich erlöst.
Ich habe dich bei deinem Namen gerufen. Du bist mein!“

Jesaja 43,1

Gott ist absolut alles untertan. Ihm gehört Himmel und Erde. Er hat nie Mangel an Kraft.
Und das ändert sich auch nicht in alle Ewigkeit. Darum darf ich voll Freude beten: Danke
Gott! Ich habe es erfahren.

„Dein ist das Reich und die Kraft und die Herrlichkeit in Ewigkeit.“
Matthäus 6,13

Gibt es ein größeres Glück?
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